
 

证券代码：600658                                              证券简称：电子城 

投资者关系活

动类别 

  

 

□特定对象调研         □分析师会议 

□媒体采访             √业绩说明会 

□新闻发布会           □路演活动 

□现场参观             □其他（请文字说明其他活动内容） 
 

参与单位名称 参与公司 2021年度网上业绩说明会的投资者 

时间 2022年 6月 2日 15:00-16:00 

地点 上海证券交易所上证路演中心（网址：http://roadshow.sseinfo.com/） 

公司接待人员 公司副董事长、总裁龚晓青先生 

独立董事、审计委员会主任委员鲁桂华先生 

董事、副总裁兼代理董事会秘书张玉伟先生 

财务总监朱卫荣女士 

形式 网络互动 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

一、去年年报文字描述的南京有关项目因疫情原因未记入的利润，为何

本年度一季报没有体现或类似文字说明，是记入后还是亏损吗？还是未

计入一季报？ 

答：感谢您的关注！2021年受疫情影响未交付的南京项目，未计入 2022

年第一季度报告，后续会陆续交付，敬请您关注公司后续的信息披露。 

 

二、南京项目因疫情未计入 2021 年度的收入，也未计入 2022 年第一季

度报告。请问何时计入报告里？ 

答：感谢您的关注！ 2021年受疫情影响未交付的南京项目，未计入 2022

年第一季度报告，后续会陆续交付，敬请您关注公司后续的信息披露。 

 

三、请问国内的园区已经很多，整体经济形势似乎也不乐观，公司是否

有新的园区启动计划？目前正在运营的园区状况如何？ 

答：感谢您的关注！公司各个园区目前正常运营。公司目前在北京、厦

门、昆明、南京、苏州和成都等 9个城市布局 40余个园区及项目，后续

公司将根据经营计划、科技产业发展和科技服务的需要业务布局，深挖

科技企业发展需求，以科技资源和产业基础作为主要遴选条件，依托区

域科技产业发展优势，构建专业的、智慧化的科技创新平台服务，为区

域及周边产业提供科技服务，促进产业创新发展。 

 

四、请问燕东微电子在上交所科创板申请上市进展如何？机会大不大？

能成功吗？咱们公司持有其多少股份？ 

答：感谢您的关注！公司参股公司燕东微已向上交所申请在科创板上市，

于 2022 年 4 月 12 日被上交所受理。燕东微本次发行上市尚需取得上交

所的审核同意以及证监会同意注册的决定，存在不确定性。 

燕东微成立于 1987年，经营范围：制造，加工半导体器件；设计、

销售半导体器件及其应用技术服务；自营和代理各类商品及技术的进出

口业务等。 

目前公司持有燕东微 22,602,884 股，持股比例 2.22%。公司将根据

相关事项进展情况，严格按照法律法规的规定与要求，及时履行信息披



 

露义务，敬请广大投资者关注。 

 

五、公司已经从电子城开发改名为电子城高科技，请问科技服务收入是

否达到目标占比要求，对于园区开发，以后仍然是公司的主营业务吗，

还是会转型到高科技领域？ 

 

答：感谢您的关注！公司围绕国家创新驱动战略及北京国际科技创新中

心建设，面向“十四五”期间科技服务转型的新发展阶段，制定了“十

四五”科技服务发展战略规划。“鹏图”战略以满足企业技术领先和产业

生态打造需求为导向，以提升服务创新支撑能力为核心，以促进科技创

新、企业发展和产业升级为目标，公司聚焦集成电路、光子、新型数据

中心、大数据及云服务、人工智能等产业方向，通过构建及发展科技研

发服务、科技孵化服务、数字科技服务、科技金融服务、科技生态运营

服务、科技创新平台服务 6 个业务板块，力争成为国内领先，国际知名

的科技服务企业。 

 

六、请问，疫情对公司园区经营有何影响？如果政府号召免租金是否影

响公司收入？ 疫情下行业处于困境期，公司是否有逆周期开发收购计

划？ 

答：感谢您的关注！公司严格贯彻执行中央、北京市、市国资委的防疫

工作安排，落实好各项政策要求。目前公司正在开展租金减免工作，切

实履行国企的社会责任。受疫情影响，经济下行压力加大，市场面临压

力和挑战。公司将深入分析环境变化，精准定位产品及服务，加大市场

营销力度；进一步聚焦科技服务产业方向和发展体系，持续增强自身核

心竞争优势，强化经营管理体系建设，推动公司各项业务高质量发展。

公司目前没有收购地产类公司的意向。 

 

七、我看咱们园区内有很多比较好的成长性的企业，公司有没有考虑过

投资或者参股这类企业并助力他们上市？ 还有咱们一直宣传的知鱼智

联在新三板挂牌结果如何了？还能申请主板上市吗？北交所也成啊 

答：感谢您的关注！公司一直以来都关注具有价值成长潜力的企业，一

方面目前正在积极寻找与园区内高成长性企业合作的方式；另一方面也

在强化创投基金的资源链接和投后管理能力，促进科技服务业态发展，

不断强化产业资源和创新要素整合，构建协同合作产业创新生态。 

公司控股子公司知鱼智联已向全国中小企业股份转让系统申请挂

牌，并已于 2022年 5月 6日被全国中小企业股份转让系统受理。本次知

鱼智联申请在全国中小企业股份转让系统挂牌事项尚需全国中小企业股

份转让系统有限责任公司核准。 

 

八、公司的房地产业务会继续加大，还是会逐步退出？ 

答：感谢您的关注！公司目前在北京、厦门、昆明、南京、苏州和成都

等 9 个城市布局 40余个园区及项目，后续公司将根据经营计划、科技产

业发展和科技服务的需要业务布局，深挖科技企业发展需求，以科技资

源和产业基础作为主要遴选条件，依托区域科技产业发展优势，构建专



 

 

 

业的、智慧化的科技创新平台服务，为区域及周边产业提供科技服务，

促进产业创新发展；此外，公司将会把握国家深入实施创新驱动发展战

略及北京国际科技创新中心建设所带来的的新机遇，持续推动科技服务

转型发展，通过公司 6 个科技服务业务板块向纵深发展，进一步强化公

司在科技发展助推服务、科技资源资本运作整合及科技发展空间营造等

方面的核心竞争优势。 

 

九、你好，董秘。截止 6月 2日股东数是多少？ 

答：感谢您的关注！截至 2022年 5月 31日，公司股东户数为 21,480户。 

 

十、关于公司未来运营发展方面，我请问咱们准备引进或者说已经引进

哪些头部产业公司？目前咱们园区服务的有多少 A 股公司或者境外上市

企业？还有对于北交所上市公司和国内外 500 强企业，公司是否有计划

引进，成果如何？ 

答：感谢您的关注！公司的产业园里引进多家头部产业公司，其中超过

15家 A股公司，如中国电信、360、光环新网、超图软件、诺禾致源、怡

亚通、大豪科技和荣联科技等；10 多家境外上市企业，如雀巢、世纪互

联、索迪斯、佳能、艾睿电子和 58 同城等；超过 40 家国内外 500 强企

业，如 360、中国电信、中国平安、三星、ABB、海康威视、日立、西门

子、雀巢、普华永道、佳能医疗、超图软件、艾睿电子和怡亚通等。 

附件清单 无 

备注 投资者可以通过上证路演中心（http://roadshow.sseinfo.com/）查看本次

业绩说明会的召开情况及主要内容。 

http://roadshow.sseinfo.com/

